



Antrag

der Fraktionen der CDU, von Bündnis 90/Die Grünen und der FDP

Zügiger zweigleisiger Ausbau der Marschbahn

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bittet die Landesregierung, sich auf Bundesebene für den zweigleisigen und elektrifizierten Ausbau der gesamten Marschbahn einzusetzen. Zudem bittet der Landtag die Landesregierung rechtlich prüfen zu lassen, wie der Autozugverkehr künftig mit dem Personennahverkehr besser harmonisiert werden kann.

In diesem Zusammenhang begrüßt der Landtag die Entscheidung der Landesregierung, in Vorleistung für den Bund zu gehen und eigene finanzielle Mittel für die Planungsleistungen für den zweigleisigen Ausbau der Streckenabschnitte zwischen Niebüll und Klanxbüll sowie Morsum und Keitum bereit zu stellen.

Außerdem bittet der Landtag die Landesregierung um eine vorbehaltlose Prüfung aller Möglichkeiten, die den Bahnverkehr nach Sylt zukunftsfähig machen. Insbesondere sind die aktuellen Vorschläge der Insel- und Halligkonferenz in die Prüfung einzubeziehen.

Hans-Jörn Arp
und Fraktion

Dr. Andreas Tietze
und Fraktion

Christopher Vogt
und Fraktion